



CREATIVITY
+ TECHNOLOGY



CANADÁ EN EL MUNDO

EXPOSICIÓN

Museo del primer Ministro Jean Chrétien

Shawinigan, Quebec, Canadá, 2012

La exposición *Canadá en el mundo* destaca los presentes ofrecidos por diferentes jefes de estado al honorable Jean Chrétien durante sus funciones como Primer Ministro de Canadá. Esta exposición con gran contenido multimedia recurrió a la última tecnología en materia de pantallas sensibles al tacto. Este enfoque más moderno crea mucho más entusiasmo en el gran público incluyendo la clientela escolar que generalmente no se interesa mucho por la exhibición museística convencional.



Descripción

XYZ concibió, instaló y programó estos sistemas audiovisuales que son puestos en marcha automáticamente todos los días desde un aparato de control simple y accesible para el personal operador del Museo.

La Ciudad de la Energía es un cliente de XYZ desde 2007. Él confió a su equipo de expertos todos de sus proyectos de museos

Mandato

Concepción audiovisual
Gestión de proyecto y dirección
técnica
Instalación
Programación y calibración

Áreas de especialización

Audio
Video
Iluminación
Sistemas de control
Interactividad

Producción

Ciudad de la Energía de
Shawinigan

Concepción

Amadei et associés inc.
Idéeclic